
REQUERIMENTO~/2023

CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS V1LA NOVA
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Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência, depois de ouvido o Douto Plenário e cumprida as
formalidades regimentais desta colenda Casa Legislativa, para que seja enviado na
forma da lei este ofício ao Exmo. Prefeito o Senhor Gustavo Adolfo e também ao
Secretário de Obras Wilson Lou , solicitando que informe a esta Casa de Leis, se
existe estudos por pa e da municipalidade ou previsão de reforma na Praça da Bandeira
onde funcionava a praça de alimentação, a mesma foi demolida e até o momento nada
foi feito, causando uma poluição visual, insegurança e risco a população.

A revitalização do espaço 6de extrema importância para o nosso município que
tem um grande porte turístico, podendo a mesma ser transformada em um grande cartão
de visita e espaço de lazer para a comunidade como era antigamente.
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Justifica-se o presente REQUERIMENTO, a fim de obter informações concretas
para que possamos fornecer aos munícipes que com frequência vem questionando o
descaso que está acontecendo no centro de nossa cidade.

Sala de sessões da Câmara Municipal do Bonito, 16 de fevereiro de 2023.

Atenciosamente,

jJ - f~ jL_A_-'_ de, c/;Vmct.
~~Lima

Vereadora
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